

du Non-Filtré, l'a mis au monde en 1975 à Auvernier lorsqu'un ami est venu lui demander de lui tirer quelques bouteilles, mais en fin commercial, il en tire un peu plus et, en 2 ans, il en vend plus de 1000 ! C'est là où plusieurs encavages du canton le suivent grâce au terroir calcaire et la réverbération du lac sur les vignes qui confèrent au Non-Filtré cette fraîcheur typique.

Janine Schaer, maître caviste à la Cave des Coteaux, Chantal Ritter du Landeron Vigneronne, Verena Lüthi de l'Auberge de Mont-Cornu, et Edmée Rembault-Necker, Cheffe de l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT), ont présenté le millésime 2011 à la Cave des Coteaux à Boudry.

La douceur exceptionnelle du printemps 2011 et l'automne ensoleillé et sec ont permis à la vendange 2011 d'atteindre une excellente qualité. Les vendanges ont eu environ trois semaines

d'avance par rapport à la moyenne, les baies étaient en parfait état sanitaire et d'une maturité optimale, malgré un déficit hydrique de 200mm en juillet. Les vendanges ont même dû s'arrêter une

tré est commercialisé dès le troisième mercredi du

*Expatria cum Patria // AGAZINE

Des Français établis hors de France

N° 36 • Printemps 2012

Henri-Alexandre Godet, le fondateur ou le grand-père

Selon l'arrêté du Conseil d'Etat de 1995, le Non-Fil-

et un nomage nais, amoi que raperim avec aco Ce vin n'est pas forcément à consommer tout de suite,